
第４回　モスサミット  
日時：日時：2014年9月30日（火）14:00～16:00 

協議題 
①学食をもっと利用しやすくして欲しい（生徒側から） 
②携帯電話のルールを見直して欲しい（生徒側から） 
③自転車置き場を整備して欲しい（生徒側から） 

　教員側には新校長と新教務主任が座りました。生徒側と保護者側は昨年とほぼ同様の顔ぶれでした。また、
司会は生徒指導部長と生徒（生徒会書記）が行いました。オブザーバーとして三沢商業高校の生徒会顧問と
生徒会役員２名、野辺地高校の生徒会顧問、弘前大学の平田先生と学生３名が参加しました。議題は前回と
同じく、事務局会議を開催して決定しました。 
　冒頭、第３回モスサミットの話し合いを受けて、その後の報告を生徒側・教師側が行っいました。生徒側
は試験期間中に「自習室」を設置し好評だったという報告、教師側は食堂へのスピーカーの設置の状況につ
いて説明しました。 
　協議題①について、アンケートでもっとも要望が多かった内容ですが、生徒側の意見が多様すぎて（矛盾
しているものもあり）要求を絞りきれず、校長から矛盾しているとの指摘を受けました。 
　協議題②について、携帯電話のルールについては、放課後使えるようにして欲しいとの要求に対して校長
が一定程度理解を示しましたが、ゲームなど不正使用で没収される生徒が昨年から大幅に増えていることが
明らかになり、今後継続して検討していくことになりました。 
　協議題③について、自転車置き場の屋根の設置に関しては、校長から全く無理だとの説明がありました。 
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